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第 208 回 JMRC 東北運営委員会議事録
１．日　時：　2024 年 8 月 25 日（日）18 時 00 分 ~19 時 00 分
２．会　場：　ZOOM による WEB 会議
３．出席者：　日向運営委員長　岩渕副運営委員長　須田副運営委員長　古川委員（青森）伊藤正徳委員　濱道委員（岩手）　
大谷レース部会長　山本ラリー部会長　植松ジムカーナ部会長　立川ダートトライアル部会長　佐藤顧問　小野顧問　柳本
事務局長　　　
４．議　題：
　　第 1 号議案　第 207 回運営委員会議事録（案）の確認
      第 2 号議案　2024 年東北モータースポーツ表彰式について
　　第 3 号議案　今後の JMRC 全国共済について
　　第 4 号議案　報告　専門部会　各県支部
5． 議　事： 　
　　日向運営委員長の指名により、柳本事務局長が議長となり議事を進行。
　　冒頭、日向運営委員長より挨拶があった。
　　第 1 号議案　議事録案通り承認された。
　　第２号議案　柳本事務局長より会場について JAF 宮城支部から提示された候補の中から費用、設備を勘案し、ホテル
　　テトラリゾート仙台岩沼との提案があり、審議の結果全会一致で承認された。日程については 2024 年 12 月 15 日に
　　開催することにする。
　　第 3 号議案　日向運営委員長より主旨の説明があり、ＪＭＲＣ全国共済の継続は事実上不可能な情勢であるが、ＪＭ
　　ＲＣ東北共済は現時点廃止は出来ないので規約の見直しも含めて検討が必要と説明があり、審議の結果、全会一致で承
　　認された。
　　第 4 号議案　報告
　　レース部会　大谷部会長より　ロードスター及びスーパー FJ の全国大会がありケータリングに活動費を使わせて頂い
　　た、シリーズは中盤であるがロードスターの台数は伸び悩み、スーパー FJ の台数は落ち着いていると報告があった。
　　ラリー部会　山本部会長より　昨日 4 戦中の 3 戦目が無事に終わった。今年度秋田県シリーズラリーを作ったがこち
　　らも 3 戦で成立したので来年 1 月の秋田県の表彰式に招待する。残り 1 戦、利府が 11 月に残っているので今年も表彰
　　式の案内がぎりぎりになってしまうがなるべく早く報告したいと報告があった。
　　ジムカーナ部会　植松部会長より　（音声不調のためチャットでの報告）全日本菅生ダブルヘッダーで開催し台風など
　　もありましたが無事に終了、アイスや冷たいジュース差し入れを行ったと報告があった。
　　ダートトライアル部会　立川部会長より　9 月に残り 3 戦開催される。来年度の全日本カレンダーは公示されているの
　　で、それを踏まえて東北シリーズのすり合わせをしたいと考えている、週明けにも主催者会議を開催したいと報告があっ
　　た。
　　青森支部　日向支部長より　色んなイベントを大小含めて毎週のように開催、スピードパーク青森、モーターランド
　　SP でも JAF 公認ではないが沢山の走行会が開催されている。切谷内のジムカーナシリーズも 11 月に最終戦が開催さ
　　れる。全日本、東北戦も全て無事に終了したと報告があった。
　　秋田支部　立川委員（代理）より　次の秋田県ジムカーナシリーズが 10 月オーパスで開催される。秋田県ラリーシリー
　　ズのポイント集計も始めている、1 月の表彰式は盛り上がるように準備したいとの報告があった。
　　岩手支部　岩渕支部長より　6 月に協和カードランドでジムカーナ地区戦が終了、9 月に切谷内でダートトライアル地
　　区戦が開催予定。オートテストは 4 月と 7 月に開催した、どちらも 80 台以上集まったが、9 月と 11 月にも開催予定
　　と報告があった。
　　宮城支部　柳本支部長より　県内各クラブ全日本、東北戦、順調に終了している。シーズオフに県支部としてのイベン　　



　　トを検討したいと報告があった。また新クラブ、モータースポーツ利府の扱いについての質問があり、審議の結果、新
　　クラブとし正規な形で申請をお願いすることにする。
　　山形支部　植松副支部長より（チャットでの報告）尾花沢でのオートテストは今後も続けたいと報告があった。
　　福島支部　須田支部長より　全日本エビスが無事終了、協力に対するお礼を述べられた。支部としての活動はほとんど
　　出来ていない状態。エビスサーキットで開催しているダートトライアル練習会を 4 戦くらいシリーズ戦にしようかと検
　　討している。9 月の地区戦ダートトライアルダブルヘッダーはそれぞれコース設定を変えて開催したいと報告があった。
      古川委員より複数クラブの加入について報告があり、JMRC には複数登録は可能だが、JAF の登録は 1 年に１チームで
　　あるとの認識で統一する。

次回の運営委員会はモータースポーツ表彰式の準備時期に開催することにする。
以上で本日の議事を終了し議長は閉会を宣した。
　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　2024 年 8 月 25 日　　運営委員長　日向　俊男


